



Ferienspiele 2017 waren ein voller Erfolg

Winnetou, Jim Knopf und hunderte von Kids: Große und kleine Helden genießen Ferien in Meinerzhagen

Die Schule ist schon wieder in vollem Gange, die Ferien bereits Vergangenheit – manche Erlebnisse aber werden noch lange in Erinnerung bleiben. So ergeht es auch vielen Kindern und Jugendlichen aus Meinerzhagen, die in diesem Jahr an den Ferienspielen teilnahmen. Die Resonanz nach Ende des Programms überzeugt auf ganzer Linie: Trotz oftmals schwieriger Wetterverhältnisse sind Organisatoren und Teilnehmer angesichts des abwechslungsreichen Programms und der guten Stimmung gleichermaßen zufrieden.

„Auf ein Neues in 2018“: Diesen Schluss zogen die Beteiligten noch während der Aktionswochen selbst, und auch nach dem offiziellen Ende der Ferienspiele bleibt die zurückliegende Zeit in rundum guter Erinnerung. Traditionell erfreuen sich die Ferienspiele schon seit Jahren einer positiven, teilweise überwältigenden Resonanz und großer Beliebtheit bei den Schülerinnen und Schülern Meinerzhagens: So war die Jugend im Alter zwischen 6 und 14 Jahren auch in diesem Sommer eingeladen, über die gut sechs Wochen hinweg an verschiedenen Aktionen, Ausflügen und Projekten teilzunehmen.

Von der Windlichtproduktion als Arbeit mit Wachs über das Töpfern von Gegenständen, von der Übernachtung in einer echten Jurte über Entspannungsangebote, vom Bogenschießen bis hin zu Ausflügen zur Knochenmühle, dem Schnuppergolfen oder dem Fußballmatch: Eine ganze Bandbreite an Angeboten stellten die Meinerzhagener Gruppen und Vereine, unterstützt von der Stadt, auf die Beine. Und auch die Resonanz war wieder ganz enorm: Bei rund 600 Anmeldungen machten wieder viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer von den vielen tollen Aktivitäten Gebrauch. Besonders beliebt auch in diesem Jahr: Der Ausflug zu den Karl May-Festspielen nach Elspe mit 100 Kindern und Jugendlichen stellte wieder einen echten Höhepunkt, ebenso wie die Fahrt zu den Freilichtspielen in Freudenberg, wo Jim Knopf und Lukas, der Lokomotivführer auf große Abenteuerfahrt gingen.

Kein Wunder ist es also bei diesen Highlights, dass sich viele Schülerinnen und Schüler bereits jetzt schon auf die nächsten Sommerferien freuen. „Dass wir – wie schon seit vielen Jahren – ein solch tolles Programm auf die Beine stellen und den Kindern und Jugendlichen eine solche Vielzahl an verschiedenen Angeboten machen können, verdanken wir den vielen engagierten Helfern aus Vereinen, Initiativen, den Geschäftsinhabern und Ehrenamtlichen, die sich an den Ferienspielen zum Teil schon seit vielen Jahren beteiligen“, so Bürgermeister Jan Nesselrath. „Bei allen, die zum Gelingen der Ferienspiele 2017 beigetragen haben, bedanke ich mich ganz herzlich. Ihr Einsatz hat vielen Kindern hier in der Stadt unvergessliche Ferienerlebnisse beschert.“

Pressemitteilung